

## **Johannes Frank übernimmt am 1. September die Leitung unserer Pfarrei**

Der Kirchenrat hat der Anstellung von Johannes Frank als neuen Leiter unserer Pfarrei «St. Philipp Neri» zugestimmt. Der Beschluss erfolgte auf Vorschlag der Personalkommission in Zusammenarbeit mit der Leitung des Pastoralraums Luzern und nach Rücksprache mit den Mitarbeitenden und dem Pfarreirat.

### **Vom Finanzfachmann zum Seelsorger**

Johannes Frank stammt aus Stuttgart. Nach dem Studium in Betriebswirtschaftslehre und Philosophie und anschliessender Berufstätigkeit als Finanzfachmann und Anlageberater studierte er von 2011 bis 2016 Theologie an der Universität Luzern. Neben seinem Einsatz seit 2016 in der Pfarrei St. Martin in Root absolvierte Johannes Frank das Nachdiplomstudium Berufseinführung ebenfalls an der Universität Luzern.

### **Nach längerer Zeit ist die Gemeindeleitung wieder fest besetzt**

«Ich komme gerne nach Reussbühl,» sagt Johannes Frank. «Auch wenn im Team grössere Veränderungen anstehen, bin ich überzeugt, dass es ein guter und richtiger Schritt ist. Ich hoffe sehr auf die Unterstützung vor Ort, wenn wichtige Fragen für die Pfarrei entschieden werden müssen.»

Johannes Frank wohnt mit seiner Familie im Obergütsch. Er ist verheiratet und Vater von zwei Kindern im Alter von 9 und 14 Jahren.

Wir freuen uns sehr auf Johannes Frank, hoffen auf eine gute Zusammenarbeit und sichern ihm unsere Unterstützung gerne zu.

15. Februar 2022